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1月 9日袁县委副书记尧县长
符立东到南丽湖调研袁 在红太阳
集团农耕文化创意博览园建设项
目进行现场办公袁符立东强调袁各
部门和企业要凝心聚力抓好南丽
湖项目的规划建设袁 推进南丽湖
健康文化旅游的发展遥

当天下午袁 符立东一行先后
深入到龙湖镇文头岭村尧 雷鸣镇
新安村等地袁 详细了解文明生态
村建设情况袁符立东要求袁新农村
建设要与南丽湖片区的项目建设
有机结合袁 在最大限度保障村民
权益的基础上袁 打造出新农村建
设示范点遥

在红太阳集团建设指挥部
内袁 符立东认真听取了该公司负
责人对农耕文化创意博览园项目
规划建设情况的汇报袁他指出袁南
丽湖具有独特的区位尧 环境和人
文优势袁 是定安县乃至海南的一
张名片袁 其开发建设问题一直备
受关注袁 南丽湖项目的开发建设
一定要定位好尧规划好袁要打造出

定安旅游的精品遥
符立东要求袁 要把农耕文化

创意博览园项目作为 2015 年重
点项目抓好袁 各相关部门要将该
项目作为重点项目袁 申报全省重
点文化产业项目袁 同时要进行统
一整体规划袁 使其与南丽湖总规
相衔接袁打造健康文化旅游品牌遥

符立东强调袁 南丽湖具有良
好的生态优势条件袁 各项目的规
划建设袁一定要在保护中开发尧开
发中保护袁 各相关单位要全力以
赴袁把文明生态村创建尧新农村建
设与项目开发建设结合起来袁切
实做好群众的安置工作袁 建设好
新农村袁保障好群众利益袁同时以项
目为支撑袁加快推进南丽湖又好又
快发展遥

县政府副县长吴坤江陪同调
研并对红太阳项目建设提出了具
体的要求和建议遥

县政府办尧国土局尧住建局尧
发改委尧文明办尧农业局尧水务局
等相关单位负责人陪同调研遥

县委副书记尧县长符立东在南丽湖调研时强调

加快推进项目建设 聚力南丽湖大发展
姻 叶松

近日袁 中残联社会服务指导中心常
务副主任刘宇赤一行 3人来到定安袁就
嘉道理项目活动执行情况督查袁 详尽了
解该项目在定安的开展情况并做进一步
的督导检查袁 助力定安县残疾人事业发
展遥

督导组在通过入户督导的方式袁详
尽了解个性化服务渊送教上门尧康复尧生
计等冤尧镇村级的参与等情况后袁对定安
县嘉道理项目开展的情况表示认可遥

县委常委周敬文对刘宇赤一行的到
来表示欢迎袁他表示袁嘉道理项目是定安
县残联工作的一大亮点袁 这一项目的顺
利开展离不开督查组的支持袁 督查组对
在定安开展的嘉道理项目提出了具体要
求袁并且对县残联工作提出了合理的尧可
操作性的建议袁 对改进和促进县残联工
作很有帮助遥 督导组实地考察项目执行
情况后袁针对项目实 施过程提出的问题
和建议袁 将会召集相关部门会议探讨解
决袁做好落实袁不断提高残疾人工作的服
务水平遥

刘宇赤对定安县委尧 县政府对中残
联嘉道理项目工作的重视与支持表示感

谢遥她说袁定安这两年扎扎实实开展残疾
人康复工作并取得较好成绩袁 离不开党
委政府对该项工作的重视和相关部门对
残联工作的积极配合参与袁 这对今后嘉
道理项目在定安的开展提供了强有力的
保障遥 定安可以作为一个嘉道理项目的
试点袁 摸索出一条路子和经验在全国推
广袁对此袁中残联将不留余力地支持遥 下
一步要理清工作思路和安排袁 做好嘉道
理项目的末期评估遥

据了解袁2012 年 5 月 20 日定安县
实施嘉道理社区康复合作项目以来袁按
照定安县项目实施的部署袁 结合本地实
际情况袁开展了健康与康复服务尧残疾儿
童全纳教育尧生计支持尧能力建设尧社会
宣传与社会参与等活动袁 为残疾人进行
义诊袁组织义诊 20次袁接受义诊 2000多
人次袁 接受康复知识和残疾预防知识教
育 1万多人次袁 为全县 534名残疾人适
配备盲杖尧轮椅尧助行器尧拐杖等辅具曰对
200名重度残疾人进行家庭康复曰 建立
全县 10个镇 29个村委会组织 29个康
复小组袁 为全县残疾人事业的发展奠定
了坚实基础遥

中残联肯定定安嘉道理社区康复项目工作

义诊 2000名残疾人士
200名进行家庭康复

姻 叶彦彤

1月 6日上午袁县人民法院召开党组
会议袁传达省高院院长董治良在全省法院
推进司法体制改革试点工作动员部署会
上的讲话精神袁 并对司改工作进行部署遥
当天下午袁召开全体干警大会进行动员部
署遥

县人民法院院长李静云在动员讲话
中指出袁全体干警要充分认识司改的重要
意义袁司法体制改革是全面深化改革的一
项重要内容袁它关系到司法的公信力和社
会公平正义的实现袁关系到广大群众的切
身利益袁 关系到党和国家政权的稳定袁是
国家治理体系和治理能力现代化的重要
方面袁全体干警要切实把思想和行动统一
到党的十八届三中尧四中全会和习总书记
系列重要讲话精神上来袁积极稳妥地推进
司法体制改革工作遥

结合省高院司改方案的工作要求袁李
静云对县人民法院司改工作进行部署院一
是要加强组织领导遥 严格按照中央尧省委
和省高院的方案要求袁 院党组负起责任袁
结合县人民法院的实际情况进行协调和
指导袁妥善解决司改工作中遇到的困难和
问题袁同时及时总结好的经验尧做法袁务实
推动司法体制改革试点工作的进展曰二是

成立专门的法官选任工作办公室袁由分管
政工工作的院领导担任组长袁政工室和监
察室相关人员为办公室成员袁具体负责各
项司法体制改革工作曰三是要注重思想引
导工作遥院党组要教育司法人员克服对司
改的错误认识袁 树立对司改工作的信心袁
强化司法责任袁 尽职尽责做好本职工作曰
四是各部门要配合做好试点工作的分工袁
切实推进各项具体措施的落实遥由选任办
公室抓紧时间做好法官选任人数的前期
摸底工作袁同时强调自愿报名原则遥

李静云强调袁全体干警要牢固树立大
局观念袁保持良好的工作面貌袁关键是要
努力克服时间紧尧 任务重的诸多困难袁处
理好司法体制改革和当前工作的关系遥以
法院的健康发展为前提袁继续保持法院的
队伍稳定尧工作稳定和秩序稳定袁积极稳
妥地推进司法体制改革工作遥

传达部署后袁 由院领导带头袁 针对
性地进行个人谈话尧 谈心袁 解决一些法
官的思想 野疙瘩冶 问题袁 确保自身思想
不出问题袁 审判不出问题遥 目前袁 该院
已完成法官选任的报名工作袁 其他各项
工作正在落实中遥

(冯淑雨冤

完成法官选任报名工作

1月 6日袁县人民法院党总支召开学
习十八届四中全会精神交流会袁党总支书
记符永桢主持会议袁全体党员参加会议遥

会上袁县人民法院院长李静云传达了
省高院叶关于深入贯彻落实党的十八届四
中全会精神的通知曳 并结合法院工作实
际袁作总结讲话遥李静云强调袁要将贯彻落
实十八届四中全会精神落实到法院审判
工作中袁狠抓执法办案第一要务袁切实用
全会精神推动法院工作曰要按照全会关于
加强法治队伍建设的要求袁始终坚持野为
民务实清廉冶工作标准袁持之以恒抓好作
风建设袁始终牢记野公正司法尧司法为民冶
工作原则袁努力打造一支政治坚定尧作风
优良尧业务精通尧纪律严明的干警队伍遥

三个支部分别派党员代表作交流发
言遥 三名代表结合自身工作实际袁分别从
不同的角度袁阐述了对十八届四中全会精
神的理解和认识袁畅谈了学习十八届四中
全会精神的体会和思考袁同时就如何贯彻
落实十八届四中全会精神谈了自己的工
作规划袁表示将以十八届四中全会精神为
指导袁坚持以司法为民尧公正司法为工作
主线袁切实履行审判职能遥

全体党员认真聆听了交流会后纷纷
表示袁要全面准确领会十八届四中全会精
神的实质袁进一步凝聚共识袁形成合力袁找
准贯彻落实的结合点和切入点袁把十八届
四中全会精神落实到具体工作中袁努力开
创法院工作新局面遥 渊彭娟冤

学习十八届四中全会精神
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中残联嘉道理社会康复项目督导组到定安开展督查活动遥 叶彦彤 摄

县人民法院


